

M. MacGuigan a déclaré: "Il est tout à fait approprié que cet accord de coopération soit conclu pendant la Semaine nationale de la forêt au Canada, car il aidera les deux pays à protéger leurs forêts respectives des incendies dévastateurs".

Entre 1968 et 1977, le feu a consommé en moyenne chaque année le quart de la récolte annuelle de bois marchand. En 1980 et 1981, le Canada a enregistré un nombre sans précédent d'incendies de forêt. La superficie de bois marchand détruite par le feu en 1981 a même dépassé la superficie des abattages pour l'ensemble des provinces et territoires. Les expéditions de produits forestiers canadiens ont représenté \$22,1 milliards en 1980, année où le nombre des incendies de forêt a justement été supérieur à la moyenne; on voit donc la grande incidence que peuvent avoir ces incendies sur notre économie.

Les organismes de lutte contre les incendies au Canada et aux États-Unis ne peuvent maintenir en tout temps le matériel et le personnel nécessaires pendant les pires périodes d'incendies. Les échanges prévus par l'Accord permettront l'utilisation optimale des ressources disponibles.

L'entente vise tous les genres de matériel de lutte contre les incendies, y compris les avions, les boyaux d'arrosage, les outils manuels et les dispositifs de balayage en infrarouge, ainsi que le personnel de lutte contre les incendies.

Pour renseignements
complémentaires:

Don Merrill,
Comité canadien de la lutte
contre les feux de forêt,
(819) 994-0383